

Témoignages de consommateurs

dependance cannabis

Par [Profil supprimé](#) Posté le 25/08/2010 à 07:14

Voila je m'appele romain j'ai 23ans et cela fait sixans que je fume du cannabis et au debut c'etait a l'occasion un samedi sur deux puis tous les samedi un ans apres tous les deux jour et enfin tous les jours

avec mes amis on ce disait tous j'arrete quand je veux STOP au idees recu croyait moi la dependance existe a l'heure d'aujourd'hui je ne peu plus m'en passer je fume au lever meme au travail avant de me coucher j'en ai besoin comme si la vie n'etait pas interessante sans celui ci je me rend compte que finalement je suis drogue et dependant j'ai eu un coup de semonce aujourd'hui car j'ai eu le droit a un controle routier qui c'est terminer a l'hopital pour prise de sang donc un retrait de permis pour 72 heure et max pendant 6 mois a partir du jugement j'ai envie d'arreter c'est pourquoi je me tourne vers ce site et je cherche de l'aide j'ai envie d'y arriver mais j'ai besoin d'aide j'ai franchie le premier pas en racontant mon histoire j'accepte la realiter